

Stellungnahme

zu Antrag-/Anfrage Nr. **AT/0104/2010**

der Stadtratssitzung am 04.11.2010

Punkt: 31 ö.S.

Betr.: Antrag der FDP-Fraktion zur Beflaggung der Stadt

Stellungnahme/Antwort

Die in der Verwaltung des Eigenbetriebes Koblenz-Touristik liegenden Beflaggungsstandorte z.B. Pfaffendorfer Brücke, Europabrücke, Balduinbrücke (ca. 90 Standorte) sollen während der Bundesgartenschau zum Teil auch mit Flaggen zur Bewerbung der Bundesgartenschau ausgestattet werden. Die Koblenz-Touristik wird dies im Detail noch mit der Bundesgartenschau GmbH festlegen.

Nach Rücksprache mit der BUGA GmbH können dort demnächst BUGA Flaggen erworben werden.

Flaggen der Stadt Koblenz können in den Touristik-Informationen der Koblenz-Touristik erworben werden.

Das Rathaus ist das ganze Jahr über beflaggt. Andere städt. Einrichtungen wie die Feuerwehr und die Schulen führen eine Beflaggung nach dem Beflaggungskalender oder auf Anordnung des Ministerpräsidenten durch.

Lt. Auskunft des Schulverwaltungsamtes verfügen die Schulen nur über Landes- und Bundesflaggen. Für den Einkauf von entsprechenden Koblenz Flaggen sind dort keine Mittel eingeplant.

Die Verwaltung erklärt sich bereit, die Koblenzer Bevölkerung zu gegebener Zeit über einen Aufruf für eine Beflaggung ihrer Anwesen im Stadtgebiet zu sensibilisieren (Presse/Internet).